



STREIFZUG

ALPEN RESIDENZEN | ALPINE REAL ESTATE

PREMIUM IMMOBILIEN IM ALPENRAUM

Ausgabe 03



03/2015 | 6,80 €



Best of Kitzbühel | Alpine Living | Garda One by Meissl Architects
Wine & Suites Schloss Plars | The Chedi | Skylounge Mondsee
Salzachpalais – Festungsblick inklusive | Die Kunst des Treppenbaus





INTERNATIONALER TOP-SERVICE

**EREN „EUROPEAN REAL ESTATE NETWORK“ IST DIE ERSTE
ADRESSE, WENN ES UM LUXUSIMMOBILIEN IN EUROPA GEHT.**



Das 2004 in Rom von renommierten europäischen Immobilienunternehmen gegründete Netzwerk feierte im Rahmen des jährlichen Meetings 2014 in Berlin sein 10-jähriges Bestehen. EREN hat sich in dieser Zeit zu einer führenden Marke am Luxusimmobilienmarkt entwickelt und ist heute in den wichtigsten Märkten Europas vertreten. Die Gruppe, mit Sitz in London, wird von einem erfahrenen Manager aus den USA geleitet und zeichnet sich durch ein hochprofessionelles, internationales Marketing aus.

In diesen erlesenen Kreis werden ausschließlich Premiumunternehmen mit langjähriger Expertise, die höchstem internationalen Standard entsprechen, aufgenommen.

Jedes Partnerunternehmen bietet seinen Kunden einen ländereübergreifenden Topperservice. Die Kaufinteressenten erhalten dadurch Zugang zu den exklusivsten Immobilien an den schönsten Plätzen Europas. Die Verkäufer profitieren vom internationalen Marketing mit einer fünfsprachigen Webpage sowie dem Immobilienmagazin „VILLAE“ und erreichen damit eine zahlungskräftige Klientel weit über die eigenen Landesgrenzen hinaus.

EREN wird in Österreich durch das Gründungsmitglied Marschall Real Estate (Wien) und von Gornik Immobilien (Kitzbühel) repräsentiert und in der Schweiz durch Wetag Consulting, Ueli Schnorf (Locarno), einem der drei Schweizer Mitglieder von Eren.

Bilder: © Marschall Real Estate, Gornik Immobilien GmbH, Andermatt Swiss Alps



Peter Marschall



Karin Gornik



Ueli Schnorf



INTERNATIONAL TOP-SERVICE

EREN "European Real Estate Network" is the number one address when it comes to luxury properties in Europe. Founded in 2004 in Rome by a consortium of renowned real estate companies, the network celebrated its 10th anniversary during their 2014 annual meeting in Berlin.

During this time, EREN has evolved into a leading brand in the luxury real estate sector and is firmly established in Europe's most important property markets. Only top quality brokerage companies of the highest international standards with extensive expertise are accepted into this elite circle. The group, based in London, is led by an experienced manager from the US and is distinguished by its highly professional and international marketing. Every partner enterprise offers its clients first class, pan-European service. Prospective buyers are given access to the most exclusive properties in Europe's most beautiful locations. Vendors profit from international marketing with a website in five languages, as well as advertising in the "VILLAE" real estate magazine, thereby reaching affluent clientele, far beyond their own national borders. EREN is represented in Austria by founding member, Marschall Real Estate (Vienna) and Gornik Immobilien (Kitzbühel) and in Switzerland by Wetag Consulting, Ueli Schnorf (Locarno) – one of the three Swiss Eren members.



Kontakt / Contact

www.luxusimmobilieneuropa.de
www.marschall.at
www.immobilien-kitz.com
www.wetag.ch



Andermatt

„The Chedi“ –

eine einzigartige Kulisse, die keine Wünsche offen lässt





The Chedi Andermatt ist ein luxuriöses 5* Hotel, das mit Baumaterialien aus der Region erbaut worden ist. 50 Hotel-Gästezimmer, 64 2,5-Zimmer-Appartements, sechs Maisonette Penthouses und 49 Residenzen mit sieben Lofts verteilen sich auf über 50.000m². The Chedi Andermatt verfügt ebenso über eine erstklassige Wellnessoase mit einem hochmodernen Fitnesscenter, zwei Restaurants, eine Lounge, mehrere Bars und andere Einrichtungen. Das luxuriöse Anwesen ist Teil des Großprojekts Andermatt Swiss Alps, welches das charmante Bergdorf Andermatt zu einer einzigartigen und hochklassigen Ganzjahresdestination macht. In einem attraktiven Mix aus Hotels, Chalets und Appartementshäusern sowie einer komplett neuen Infrastruktur mit diversen Restaurants, einer Schwimmhalle, einem internationalen 18-Loch Golfplatz und dem neuen SkiArena Andermatt-Sedrun entsteht so eine Verschmelzung aus alt und neu. Nicht zuletzt durch das neue autofreie Zentrum, bleibt der urige Dorfcharakter des traditionsreichen Andermatts jedoch erhalten.

Andermatt "The Chedi" –

A unique setting that leaves nothing to be desired

The Chedi Andermatt is a luxury 5 hotel, which has been built with building material of the region. 50 hotelrooms, 64 2.5-room-apartments, six maisonette penthouses and 49 residences with seven lofts are spread out on 50.000 m². The Chedi Andermatt also features a highclass wellness-oasis with an ultra-modern fitnesscenter, two restaurants, a lounge, several bars and other facilities. The luxurious estate is part of the major project Andermatt Swiss Alps, which will transform the charming alpine village into a premium year-around destination. With the attractive mix of hotels, chalets and apartment-buildings as well as a completely new infrastructure with a variety of restaurants, an indoor swimming pool, an international 18-hole golf-course and the new SkiArena Andermatt-Sedrun a fusion of old and new will emerge. Not least due to the car-free centre, the rustic village-character of the tradition-steeped Andermatt will be preserved.*



Wohnflächen – Living Spaces: von / from ca. 96 m²
bis / to ca. 600 m²

Schwimmbad – Swimming Pool

Parkplatz – Car Park

Kaufpreise – Purchase Prices: ab / from CHF 1.980.000,-

Kontakt / Contact

Wetag Consulting
Philipp Peter
Riva Antonio Caccia 3
CH-6900 Lugano
Tel.: + 41 (0)919 9468 51
info@wetag.ch
www.wetag.ch

